

Divulgación matemática:
una experiencia personal a través de un blog de difusión masiva.

Andrés Navas
Septiembre 2015.

Abstract:

Más allá de su misión de acercar a la ciencia a la gente, la divulgación científica tiene un fin educativo. En este sentido, resulta extraño constatar que no existe un estudio sistemático de cómo abordar esta tarea, sino más bien un recuento de experiencias, algunas positivas y otras no tanto.

La divulgación matemática es especialmente compleja por la aparente aridez de la temática. En esta charla daré un recuento de mi experiencia personal a través de un blog de divulgación en "El Mostrador". Si el tiempo lo permite, abordaré el contenido de algunos de estos textos, en especial el último, el cual trata sobre el desconocido diseño geométrico de la bandera de la independencia chilena.